



**CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE**

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
30 NOV 2021	
Recibido.....	9.21.....Hs.
Exp. N°.....	45836.....C.D.

su beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a los docentes Ignacio Cabral, Gisela Fernández y Micaela Benedetti, y sus alumnos de la Escuela N° 892 "Comandante Luis Piedrabuena" de la localidad de Maciel, Departamento San Jerónimo, por la iniciativa e ingeniosa propuesta de reutilizar los afiches electorales tras las elecciones políticas para crear por ellos mismos portacelulares.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Los alumnos pertenecen al nivel primario del establecimiento educativo N° 892 "Comandante Luis Piedrabuena" de la localidad de Maciel, Departamento San Jerónimo, quienes junto a sus docentes reutilizaron los carteles electorales para diseñar apliques tecnológicos.

La idea había nacido en 2019 y en ese entonces hicieron bolsos para el súper, veladores, manteles individuales para el momento de la copa de leche y hasta sillones plegables. Todo hecho con el plástico de la cartelería electoral.

Esta iniciativa educativa estuvo a cargo de los docentes Ignacio Cabral, Gisela Fernández y Micaela Benedetti, quienes sostuvieron con muy buen criterio que el material de los afiches es un plástico resistente (sobre todo los columneros), por lo cual debía servir para reutilizarlo y poder usarlo para cosas útiles por sus alumnos. Se invitó a los chicos a hacer algo con eso y muy entusiasmados se sumaron a participar: bajo las indicaciones de los docentes, midieron, cortaron a medida, plegaron, pintaron... Todo ellos. La Escuela N° 892 tiene unos 320 alumnos y de la actividad participaron unos 200 chicos.

Crear con lo que ya no sirve. Esta fue la premisa de la novedosa experiencia educativa en la que se embarcaron alumnos de 9 a 13 años de edad, de varios grados de nivel primario de esta escuelita de la localidad de Maciel, en el departamento San Jerónimo, a unos 90 kilómetros de la capital. ¿Y qué hicieron? Se propusieron reutilizar los afiches electorales que dejaron las últimas elecciones (PASO y generales) para crear algo que se usa mucho hoy: los portacelulares.

"Con todos los grados participantes terminamos los portacelulares, cada uno con un diseño distinto, siempre reutilizando los afiches", relata Cabral. Gracias a que la pandemia dio una tregua y hay presencialidad escolar plena, los chicos estaban todos en sus aulas y esta experiencia fue parte del trabajo final anual.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Si bien esta idea surgió en el 2019 con varias ideas muy ingeniosas, para este 2021 electoral, la iniciativa se reflató, pero con un único producto, los portacelulares, un aplique que se utiliza mucho en los hogares, ya que la mayoría de las familias tienen algún celular para comunicarse, sobre todo la época de pandemia donde esta tecnología se utilizó cada vez más.

Es destacable el trabajo que realizaron estos docentes, poniendo en valor el reciclaje y el ingenio e imaginación de los chicos. Creemos que el ingenio infantil no tiene límites y se ha visto demostrado en este trabajo tan gratificante.

Por este motivo declaramos nuestro beneplácito, felicitaciones y reconocimiento a los docentes Ignacio Cabral, Gisela Fernández y Micaela Benedetti, y sus alumnos de la Escuela N° 892 "Comandante Luis Piedrabuena" de la localidad de Maciel, Departamento San Jerónimo, por la iniciativa e ingeniosa propuesta de reutilizar los afiches electorales tras las elecciones políticas para crear por ellos mismos portacelulares.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial